

*„Das Evangelium
antwortet auf die tiefsten Bedürfnisse der Menschen“
nach Papst Franziskus*

*Stellen dir als ChristIn deine Freunde oder die Kollegschaft Fragen,
auf die du gern Antwort geben würdest?
Du hast selbst schon einiges vom Glauben empfangen
und würdest es gern auch anderen weitergeben?
Du möchtest den Glauben mehr entdecken und ausdrücken?...*

*„Das Evangelium
antwortet auf die tiefsten Bedürfnisse der Menschen“
nach Papst Franziskus*

*Stellen dir als ChristIn deine Freunde oder die Kollegschaft Fragen,
auf die du gern Antwort geben würdest?
Du hast selbst schon einiges vom Glauben empfangen
und würdest es gern auch anderen weitergeben?
Du möchtest den Glauben mehr entdecken und ausdrücken?...*

Das Forum „missionarisch leben“ ist ein Raum

- um die Freude am Glauben zu erleben und den Alltag von Gott durchdringen zu lassen
- um die eigene Glaubenserfahrung in einer verständlichen Sprache zu formulieren
- um das Evangelium gemeinsam in unsere Welt zu tragen.

Durch biblisch-lebensnahe Impulsreferate, Gruppen- und Einzelarbeit sowie methodische Bausteine für die Verkündigung wollen wir uns befähigen, im Dialog mit unserer Welt zu stehen und Zeugnis von der Frohen Botschaft des Glaubens zu geben.

Sa, 14. Januar, 10- 13 Uhr: *Braucht die Welt den Glauben?*

Was schenkt mir der Glaube? Wie antwortet er auf die existentiellen Fragen der Menschen von heute?

Sa, 4. Februar, 10-13 Uhr: *Angesichts der Herausforderungen von heute: Schläfst du, Gott?*

Wie können wir Christen an den Gott der Liebe inmitten unserer Welt glauben?

Fr, 3. März, 18.30 – 21.30 Uhr: *Für diese Zeit bin ich geboren!*

Meine Identität als Gesandte(r) tiefer entdecken.

Das Forum „missionarisch leben“ ist ein Raum

- um die Freude am Glauben zu erleben und den Alltag von Gott durchdringen zu lassen
- um die eigene Glaubenserfahrung in einer verständlichen Sprache zu formulieren
- um das Evangelium gemeinsam in unsere Welt zu tragen.

Durch biblisch-lebensnahe Impulsreferate, Gruppen- und Einzelarbeit sowie methodische Bausteine für die Verkündigung wollen wir uns befähigen, im Dialog mit unserer Welt zu stehen und Zeugnis von der Frohen Botschaft des Glaubens zu geben.

Sa, 14. Januar, 10- 13 Uhr: *Braucht die Welt den Glauben?*

Was schenkt mir der Glaube? Wie antwortet er auf die existentiellen Fragen der Menschen von heute?

Sa, 4. Februar, 10-13 Uhr: *Angesichts der Herausforderungen von heute: Schläfst du, Gott?*

Wie können wir Christen an den Gott der Liebe inmitten unserer Welt glauben?

Fr, 3. März, 18.30 – 21.30 Uhr: *Für diese Zeit bin ich geboren!*

Meine Identität als Gesandte(r) tiefer entdecken.